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“我是县长我代言”：
让我兴奋、自豪又感责任重大

我们县为了把农产品推销出
去，也曾组织过很多的活动，比如我
们原来做的椪柑节。 而这次由我自
己为县里的产品来代言， 我非常高
兴，也很乐意来代言。

其实我们县里优质产品很多，
今天我重点推荐三个， 一个是泸溪
椪柑，第二个是浦市的铁骨猪，第三
个是兴隆场玻璃椒。 这三个产品有
几个特点：一方面是我们本地的、有
特色的产品，它们不是外来引进的，
都是几十年、几百年泸溪的老百姓、
老祖宗传承下来的最好的、 在市面
上优质的品种。 第二个在种植的方
法和加工的工艺方面， 我们采用了
传统的方法来进行种植加工。同时，
我们也对农产品和食品的安全进行
控制。 第三我带来的这几个产品在
市场上卖得还是比较好的， 每年销
售量很大。

通过“我是县长我代言”活动的
推荐后， 我们想扩大生产规模，带
动更多贫困人口致富，增加老百姓
收入。电商扶贫是我们社会扶贫的
一个方面。我们人人都参与到电商
中间来了。现在我们每个村都有电
商， 不仅可以把我们的东西卖出
去，同时还可以把老百姓需要的东
西买进来。

我认为通过电商扶贫这个公益
活动以后 ，一方面可以调动更多的
社会资源和力量参与到社会扶贫
中间来，扶贫是个大事，大家的社
会关注是比较高的。另一方面通过
电商快速地售卖更多产品，增加了
收入， 可以加快我们脱贫的步伐。
第三方面通过电商平台可以改变
我们农村一些陈旧的销售观念。乡
村振兴方面， 我认为离不开电商这
个渠道和平台。

泸溪县县长向恒林：
“县长代言”活动带动
更多贫困人口致富

今年的“我是县长我代言”与去
年相比，我感觉还是有一些变化，首
先它的规模越来越大， 今天看到了
很多新面孔。

为家乡代言，首先是一种责任，
作为古丈的代言人， 也是古丈政府
的代表， 把古丈的农特产品推广出
去， 这是我们义不容辞的责任。另
外，我也感觉到骄傲和自豪，在代言
及甄选产品的过程中， 看到有这么
多好的产品， 而且我们的企业在这
么认真地做事，我感到深深的骄傲，

应该为他们点赞！
古丈产品最大的特色是生态、

绿色、有机。我们的产品也全都按
照绿色、生态、有机的方式去进行
种植生产。在大家都对食品安全深
感忧虑的背景下，这种生态、安全、
放心的食品是我们最大的底气所
在。我们来自少数民族地区，带来
的产品极具地方特色，我想消费者
都会非常喜欢。

通过代言， 提高了品牌的知
名度， 使得企业在后续的市场营
销和推广的过程当中， 他的产品
推荐更容易，他的产品更好销了。
另外一个， 在客观上促进了县域
电商的发展。这种“我是县长我代
言”模式为县域电商提供了范本。
现在古丈县也已经成立了“电商
办”和“电商服务中心”，专门打造
了一个“农民网红学校”，通过农
民网红直接去直播代言产品，然
后来进行销售。我们有一个“美丽
村姑成群，百岁老人扎堆”活动，
通过这样的一个方式， 我们的很
多产品，比如“八月瓜”、蜂蜜都很
快销售出去了。

古丈县副县长唐文源：
“县长代言”模式为县域电商提供了范本

本次特意从陕西泾阳到湖南参
加“我是县长我代言”的活动，一是
因为之前跟大农股份有过合作，二
是“我是县长我代言”活动吸引了国
内外多家媒体进行报道， 声势十分
浩大。 泾阳县也非常注重跟新媒体
的合作，来推广我们的农产品。我们
县域也正在利用电商进行精准扶
贫， 这次活动与我们县的初衷是非
常相合的。

本次为泾阳县代言泾阳旅游跟
泾阳茯茶，实际上是有一些压力的，
因为怀揣着53万泾阳县人民的重

托。但当进行完直播后，有一种兴奋
跟喜悦感， 能够由我来替泾阳县代
言，去把泾阳县宣传出去，非常有荣
誉感。

本次我们主推的就是泾阳旅游
跟泾阳茯茶。 泾阳茯茶可以说有将
近一千年的历史渊源。目前，泾阳生
产茯茶的企业大概有五十多家，茯
茶销售企业有一百多家， 可以说泾
阳茯茶是泾阳的一个地域名片，是
泾阳县的支柱产业。 泾阳茯茶以其
金花制作工艺而出名，享誉海外，泾
阳茯茶也有很多功效。

泾阳有好多的旅游资源， 有世
界灌溉工程遗址“郑国渠”，也有培
养了1.2万抗日英豪的“安吴青训
班”，也就是《那年花开月正圆》的吴
家东院所在地，还有“中华人民共和
国大地原点”等一大批名胜古迹。

利用“电商扶贫” 这个有效手
段， 不但可以增加泾阳县电商贫困
户的就业及创业人数， 而且可以提
供给贫困户一个创收的机会。 电商
扶贫不是一个短期行为而是一个长
效机制，通过电商精准扶贫，可以给
贫困户建立一个长效的增收机制。
贫困户不用担心现在脱贫， 将来返
贫了，这是一个长效的过程。

泾阳县副县长刘洋：
“县长代言”利用电商扶贫带动精准扶贫

这一次能够来参加2017“我是县长我代
言”活动我感到非常高兴，希望借这次活动来
推荐津市， 让更多的人了解并喜欢上津市，让
津市好的农产品更好地走向市场。在这次活动
中我主要向大家推荐两款具有津市特色的产
品；第一款是津市灵犀牌山茶油，灵犀山茶油
取名自“心有灵犀一点通”，是使用真冷榨技术
的庄园级别山茶油； 第二款是汇集津市特色，
融入传统匠心，尽显舌尖美食的津品澧物特色
小吃，主要有五香牛肉干、陈皮姜糖、野生菌油
和津市牛肉米粉等极具津市风味的产品。

我诚挚地邀请大家去往山水兼备、人文悠
久、美食纷纭的津市看美景，吃美食，品灵犀茶
油，购津品澧物。

津市副市长高见：
“县长代言”推动品质农产品上行

我们这次特意从四千多公里之外的黑龙
江赶到这来，主要是想借助好多巴多平台把我
们好的农产品介绍给更多的网友，希望他们能
够吃上我们这一款好的富硒大米。这次能为家
乡的产品代言感到非常荣幸，一是通过这次平
台把我们好的农产品介绍给网友们认识，再则
对于我个人来说， 可能有一百多万网友看着
我，我说不定也会成网红。

富硒大米分两种， 一种是人为加上富硒
肥，通过肥料转化成有机的，二是天然富硒大
米。我们黑龙江的富硒大米是纯粹的土壤中含
硒，是天然富硒大米，它的口感非常好。黑龙江
天蓝水碧，空气好，土壤有机质的含量能达到
10％以上，是全国平均的10倍，在这样的环境
下生产出来的米硒元素丰富，对人的健康特别
有好处。

宝清县农业局副局长朱辉：
跨越四千多公里只为代言特产
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